

> CLARA PROVOCACIÓN POLÍTICA DE LUEGE PARA GOLPEAR AL GDF: EBRARD

# INICIA 'VÍA CRUCIS'... POR FALTA DE AGUA

> El jefe de Gobierno alista Programa de Abasto Emergente con 501 pipas para distribuir el líquido a partir de la madrugada de hoy

> 'Ni exageramos, ni minimizamos, ni mentimos', señala Marcelo y acusa al director de Conagua de hacerse el 'chistoso'



**¡ Y CÁRCEL DE 36 HORAS A QUIEN LA DESPERDICIE!**



Continúa en siguiente hoja

> EN MARCHA OPERATIVO DE 501 PIPAS PARA SURTIR DEL VITAL LÍQUIDO A 400 COLONIAS, ADEMÁS DE REPARTO DE GARRAFONES Y AGUA EMBOTELLADA

## JURA EBRARD: AGUA A COMO DE LUGAR

>Le pide al titular de Conagua vaya a estudiar Geografía y deje de golpear al gobierno capitalino

No exageramos sobre desabasto, 'nosotros nunca decimos mentiras, siempre hablamos con la verdad, aquí tengo el oficio' y Luege Tamargo no debería ensañarse o hacerse el chistoso

**MÓNICA ALCÁNTARA**

**E**l jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubón, pidió al titular de la CONAGUA estudiar Geografía y dejar de estar de chistoso en el tema de la falta de agua potable para la Ciudad de México; mi administración no miente, en cuanto recibimos un oficio de esa dependencia, el pasado 31 de marzo informe oportunamente a la ciudadanía y sobre todo puse en marcha este operativo para apoyar a los capitalinos.

"A mí me parece que con este tema, -Luege Tamargo-, no debería ensañarse o hacerse el chistoso, el tema del agua es muy serio para la ciudad como también lo es para el Estado de México y otras entidades", sostuvo. En las instalaciones del Sistema de Aguas del DF, ubicadas en Coyoacán, el Ejecutivo local sostuvo "nosotros nunca decimos mentiras, siempre hablamos con la verdad, aquí tengo el oficio".

Lo que ha hecho el Gobierno de la ciudad es organizar un operati-

vo con 501 pipas, que son todas las disponibles en el DF, además de que se instalarán módulos en los que se distribuirán garrafones, porque nos preparamos para entregar agua embotellada desde hace tiempo, porque no dejaremos a la ciu-

dad sin agua ni siquiera para lo más indispensable".

En el marco del banderazo simbólico de las 501 pipas que dotarán agua potable a las 400 colonias de 13 delegaciones que se verán afectadas por el tercer corte del suministro de agua procedente del Sistema Cutzamala, el mandatario capitalino leyó a los representantes de los medio de comunicación y ordenó entregar una copia del oficio enviado por el director General del Organismo de Cuenca y Aguas del Valle de México, ingeniero Efrén Villalón Figaredo.

En ese sentido, detalló que el oficio fue enviado con fecha del 31 de marzo del año en curso, al director General del Sistemas de Aguas del DF, Ramón Aguirre, donde se establece que el tercer corte del suministro de agua se efectuará del 9 al 12 de abril del año en curso, y que durante el periodo mencionado se suspenderá durante las primeras 36 horas el suministro del caudal al 100 por ciento y posteriormente durante el resto del periodo se mantendrá una disminución de aproximadamente el 50 por ciento, lo que permitirá ahorrar un volumen de hasta 2.3 millones de metros cúbicos.

### BASTA DE PROVOCACIONES

"Aquí está la evidencia pública,

hemos actuado con responsabilidad. Lo que hemos hecho es informar a la población que tendremos este problema, no hemos tratado de culpar a nadie". Informamos desde la Jefatura de Gobierno que se nos ha dicho que esta medida es una falta de almacenamiento de agua, de cambio de patrones en los ciclos de lluvia y así lo hemos manejado.

"Creo que el Gobierno de la Ciudad ha sido muy responsable en este caso, como lo fue también en el Emisor Central", recordó.

En la sesión de preguntas, el mandatario capitalino dijo que la posición del Gobierno de la ciudad no es solicitar que se remueva algún funcionario o nombrar a otro o ir más allá de las facultades y funciones del GDF, y aclaró que tampoco estamos buscando ningún conflicto.

"Aunque sí me parece aquí, y es donde es muy delicado lo que ayer ocurrió, se califica, yo diría que es una clara provocación con un tema que no debiera ser ¿no?. Nosotros estamos en una posición de trabajar con toda seriedad y responsabilidad. Y me parece que si el ingeniero Luege tiene otras perspectiva, pues debiera tomar sus decisiones que a él le corresponden, no a nosotros".

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 5

## NOSOTROS NO EXAGERAMOS

Francamente no me parece que sea la atribución del director de la Comisión Nacional del Agua lo que ayer escuchamos y menos negar algo... digo, nosotros qué caso tiene, imagínese usted, que nos pongamos a exagerar como él decía. No, no estamos exagerando es un problema serio para 400 colonias y mi obligación es informarles, prepararlos y apoyarlos.

Por otra parte, sostuvo que el GDF ha hecho una importante inversión en infraestructura hidráulica de la Ciudad de México del 2007 al 2008, es la más importante de las últimas décadas de la

Ciudad de México, y explicó que se han cambiado más de 600 kilómetros de la red de distribución de agua potable, entre otras muchas cosas como en plantas potabilizadoras, renovación de las plantas de tratamiento, reposición de los pozos nuevos de Santa Catarina, en fin muchas acciones que hemos tomado.

“Creo que ese argumento, me parece a mí que es otra vez de tipo político. Se trata de golpear al Gobierno de la ciudad y a la ciudad so-pretexo a cualquier cosa, más allá de su función. Eso es lo que yo le digo”.

## AGUA COMO CASCADA

La acción contempla la distribución de 25 millones de litros de agua al día con 501 pipas, a las cuales el Ejecutivo local dio salida en la planta de agua, ubicada en la Colonia Ciudad Jardín, en Coyoacán.

Ahí, explicó con mapas las zonas que se verán afectadas en colonias de 13 delegaciones, incluida La Condésa, donde él habita.

Agregó que las críticas de Luege sobre las fugas de agua no caben pues el Gobierno del DF ha hecho la inversión en infraestructura hidráulica más importante de las últimas décadas, que incluyen el cambio de 600 kilómetros de la red de distribución.

<b>Distribución de Pipas</b>	
DELEGACIÓN	CANTIDAD DE VEHÍCULOS
Álvaro Obregón	20
Azcapotzalco	17
Benito Juárez	8
Coyoacán	14
Cuajimalpa	3
Cuauhtemoc	3
Iztacalco	8
Iztapalapa	141
Magdalena Contreras	7
Miguel Hidalgo	3
Tláhuac	2
Tlalpan	174
Venustiano Carranza	10
<b>Subtotal</b>	<b>410</b>
DIF - GDF	16
Bomberos	20
SACM (OPERACIÓN)	55
<b>Subtotal</b>	<b>91</b>
<b>TOTAL</b>	<b>501</b>
<b>CAPACIDAD DE ATENCIÓN</b>	<b>24'000,000 litros por día</b>



Fecha <b>09.04.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>pp/4/5</b>
----------------------------	---------------------------	-------------------------



Un operativo de 501 pipas se declaró listo para abastecer del vital líquido a 400 colonias que resultarán afectadas por el corte del servicio del Sistema Cutzamala.